Avanzan frentes contra la Refinería

URIEL VÉLEZ Y EMMANUEL AVELDAÑO

Las acciones para cerrar la Refinería de Pemex en Cadereyta avanzan en dos "frentes".

Mientras que cientos de personas alzaron la voz ayer en la Macroplaza para exigir la reubicación de la planta y levantan firmas a través de la plataforma change.org, en el Congreso de la Unión está en revisión la solicitud de consulta pública realizada por Vivianne Clariond, regidora independiente y aspirante a la Alcaldía de San Pedro.



Ciudadanos recolectan firmas a través de chance.org.

La Diputada federal priista Marcela Guerra informó ayer que la solicitud será analizada por los legisladores y luego remitida al Instituto Nacional Electoral.

"Es un procedimiento legislativo y éste tiene que pasar al INE para que cumpla con los requisitos necesarios y empezar a emitir los formatos correspondientes para empezar a recolectar firmas ciudadanas".

Guerra explicó que para que la consulta proceda es debe reunir unas 88 mil firmas y entregarlas al INE.

De aprobarse la consulta, sería necesaria la participación de al menos el 40 por ciento del padrón electoral -un millón 700 mil firmas- para que sea vinculante, agregó.

Además de las acciones ante las autoridades, el Comité Ecológico Integral lanzó una petición en la plataforma change.org.

La petición, identificada como ciudadana y apartidista, inició el pasado 22 de enero, y ayer registraba más de 8 mil firmas de apoyo, tras la manifestación en la Macroplaza.